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Study summary:

The study deals with in important topic wiche reflects the
social cultural and religious phenomenon of the African man , and
this is concerned though the personalites of the norirl " kamarad
of novat is hadj Ahmed sadik ' and this is by taking into

consideration the anthropological approach.

And this studey has been devided into an introduction a
thionic part and two particical part and a conclusion we have
shown in the introduction the reanns of chaning this noviel where
in the theoretic part ganerd chan ficatuis about anthropology
between the social and cultural meaning of the traditional and
habit and 2ed partical side was an anthropological approch in the

religious and linguistic contents .

The conclusion was about the important result we got.




Résumé de I’étude:

L'etude traitre d'un sujet important qui reflete les
phénomenes sociaux, culturels et religieux peuple Africain, tel qu'il
été incarné a travers les personnages du roman ' kamarad " de

hadj Ahmed sadik, basé sur I'approche anthropologique .

Cette étude q été divisée en une introduction, un un
chapitre théorique, deux chapitre d'application et une conclusion,
ou nous avons indiqué dans l'introduction aux raisons qui nous
ont fait choisir ce roman quant au chapitre théorique, ils s'agissait
de de clarification générals sur l'anthropologie en termes de
concept et d'origine, quant au premier chapitre appliqué, Il
s'agissait d'une approche anthropologique du contenu social et
culturel des contunes, des traditions et des croyances populaires
tandis que la deuxiéme chapitre appliqué était une approche

anthropologique du contenu religieux et linguistique.

Et la conclusion portait sur les résultats les plus importants

gue nous ayons atteints.




